

Mgr d'Ottawa publie un troisième mandement contre la franc-maçonnerie.

**

Les *Frères de la charité* viennent de fonder à la Longue-Pointe, près Montréal, (Canada) un asile pour les épileptiques et les vieillards infirmes.

Cet asile renferme 150 chambres. Il a nom : Asile St-Benoît-Joseph.

**

L'ADORATION NOCTURNE DE MONTRÉAL

M. Mondou, secrétaire de l'adoration nocturne de Montréal, a donné dans une assemblée générale, au Cabinet de Lecture, l'histoire de l'œuvre. Cet historique fait autant de bien à l'âme qu'une bonne lecture spirituelle. — Voir *Semaine religieuse*, 10 janv. — Cette belle et grande œuvre a été fondée à Montréal, en décembre 1881. Elle compte aujourd'hui 872 associés, dont 167 membres actifs. M. Martineau, P. S. S. est le directeur de l'association perpétuelle. — Succès.

**

MGR FABRE ET LA FÊTE DE SAINT THOMAS D'AQUIN.

Sa Grandeur désire que S. Thomas d'Aquin grandisse de plus en plus dans les maisons d'éducation de son diocèse.

“ Que tous les professeurs et élèves des séminaires, des écoles et des couvents en fassent un jour de dévotion tout *special* ”. — Circulaire du 21 janv.

Mgr serait heureux de voir communier en ce jour les élèves des diverses maisons. Les bons écoliers se rendront à ce désir du premier Pasteur.

Sa Grandeur tient beaucoup à ce que la piété de ses diocésains fasse de saint Thomas un protecteur pour le diocèse et pour le pays, “ afin qu'ils soient préservés de la contagion des erreurs modernes. ”

**

LIGUE DU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS.

Le 18 janvier, grande pompe dans l'église paroissiale de Joliette. La ligue du Sacré-Cœur y était solennellement constituée. Après lecture du décret d'érection de Mgr Fabre. Le Rév. P. Beaudry remit à chaque ligueur son insigne et un diplôme.

Un bon nombre de jeunes gens sont maintenant enrôlés. Les professions libérales sont bien représentées.

Félicitations aux habitants de Joliette car cette ligue est un gage des plus heureux présages pour l'avenir de la jeune cité.

Nous ferons connaître plus tard le but précis de l'Association.

**

DIOCÈSE DES TROIS-RIVIÈRES.

D'après les rapports officiels, il apparaît que le principe de la division du diocèse est maintenu ; mais cette division ne devra pas se faire avant qu'un nouveau commissaire apostolique ait été envoyé au Canada. — Voir le *Journal des Trois-Rivières* du 23 | 1 | 85.

**

MGR D'OTTAWA ET LE DIVORCE.

Mgr Duhamel, évêque d'Ottawa, dans un sermon à la Basilique, parle sur le divorce. Il dit qu'aucun catholique qui veut être consistant avec ses devoirs religieux, ne doit voter en faveur du Bill du Divorce, quand il sera soumis au parlement. Il dénonce ce bill comme tendant à amener la décadence de l'Église catholique.

ATTENTION

Sur le prochain numéro, nous commencerons la publication de *petites études* sur notre organisation *municipale*. Avis donc aux intéressés, c'est-à-dire, à tout le monde !